

Lancement officiel du Carrefour de l'eau™

Dossier de la rédaction de H2o
May 2025

Officiellement lancé le 30 avril, ce projet d'envergure permettra de développer un pôle d'expertise dans le secteur de l'eau en réunissant toutes les expertises et les ressources pour créer de nouvelles technologies et des entreprises innovantes, faire de la recherche dirigée, former des chercheurs et développer des solutions durables pour une gestion responsable de l'eau. Outil de développement économique et environnemental majeur, il se distinguera des complexes similaires à travers le monde en réunissant sous un même toit, à Québec, six pôles distincts : une usine de recyclage de l'eau pouvant desservir des entreprises qui consomment une grande quantité d'eau potable à des fins industrielles, de sorte à diminuer la pression sur le réseau public ; des laboratoires de recherche et des locaux d'enseignement permettant de former des chercheurs et des experts dans le domaine de l'eau ; un incubateur visant à propulser des entreprises qui commercialiseront leurs innovations à travers le monde ; un banc d'essai à échelle réelle permettant de tester et de développer de nouvelles technologies ; un centre d'interprétation et de sensibilisation sur l'eau ouvert au grand public ; un pôle immobilier incluant des espaces spécialisés pour les entreprises du secteur.

Incubateur d'idées et moteur d'innovation, le Carrefour de l'eau regroupe la Ville de Québec, le gouvernement du Québec, le Port de Québec, H2O Innovation, l'Institut national de recherche scientifique (INRS), 24 Degrés, Patriarche et le Centre des technologies de l'eau (CTEAU).

Carrefour de l'eau - 2 Degrés